

LA PLATAFORMA DE RENDICIÓN DE CUENTAS SE INTEGRA CON LA PLATAFORMA DE CONTRATACIÓN DEL SECTOR PÚBLICO

El objetivo es facilitar la remisión de la información por parte de las entidades locales y evitar discrepancias

Oviedo / Uviéu, 16 de marzo de 2022

La Plataforma de Rendición de Cuentas se integra, desde ahora, con la Plataforma de Contratación del Sector Público (PCSP), lo que facilita la remisión de la información de contratos por parte de las entidades locales. En ese sentido, los ayuntamientos, mancomunidades y parroquias rurales de la región ya tienen disponible la información que tengan publicada en el perfil del contratante de la PCSP correspondiente al ejercicio 2022.

Con los nuevos desarrollos que se han incorporado a la Plataforma de Rendición de Cuentas (www.rendiciondecuentas.es) se automatiza el proceso de cumplimentación de esta información, al estar disponibles los datos de los contratos adjudicados de la Plataforma de Contratación, y se reduce la información y documentación que se solicita en la Plataforma de Rendición de Cuentas. Permite, además, mejorar la calidad de la información que envían las entidades locales y evita que existan discrepancias entre los datos remitidos a través de la Plataforma de Rendición de Cuentas y los publicados en el perfil del contratante de la PCSP.

El nuevo módulo de contratación es el resultado de la colaboración llevada a cabo por distintos organismos públicos, con la finalidad de facilitar el cumplimiento de las obligaciones que la normativa exige a las entidades locales.